

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

ich möchte heute unsere Dorfgemeinschaft um Hilfe bitten: Die Gemeinde baut an die Stelle des alten Lehrerwohnhauses ein neues Kinderhaus. Nun brauchen wir bis spätestens Ende diesen Jahres eine neue Bleibe für unsere beiden Mietparteien dort (eine Dame und ein Paar). Alle drei möchten natürlich unbedingt in Ottenhofen bleiben. Wenn also irgendjemand etwas weiß oder hört, bitte bei mir oder – wer sie kennt – auch gerne direkt bei den beiden Parteien melden. Vielen Dank für eure Mithilfe!

Um Mithilfe bittet auch die Polizei: Am 24. oder 25.4. hat jemand einen Kanister Altöl in die Sempt geschüttet, zusammen mit ölverschmutzten Styroporplatten (in rosa), ungefähr beim Parkplatz am Boule-Platz. Wir haben nur noch den leeren Kanister und die Verschmutzungen gefunden. Hat irgendjemand vielleicht etwas beobachtet? Beim Vorbeifahren? Hinweise nimmt die Polizei in Erding sehr gerne entgegen.

Baugebiet am Schlebach: In der GR-Sitzung am 18.5.2021 soll nun der Satzungsbeschluss gefasst werden. Danach wird ein Umlegungsbeschluss fällig, der festlegt, wie die Grundstücke zwischen Miteigentümer und Gemeinde aufgeteilt werden und dann wird der Erschließungsträger die Erschließung ausschreiben. Parallel kann die Gemeinde nach dem Umlegungsbeschluss in den Verkauf der Grundstücke einsteigen. Wir werden den Verkaufsstart im Amtsblatt natürlich noch offiziell bekannt geben.

Herzlichst, Nicole Schley